



Inicio ▸ Destacado ▸ Día de las velitas en Colombia: escasez y posible alza de precios

Destacado Noticias Petroleras

Día de las velitas en Colombia: escasez y posible alza de precios

Por Valora Analitik - 2021-11-09



Imagen tomada de: kienyke.com

Se acerca una de las fechas más importantes para el sector comercializador de parafina en Colombia, el siete de diciembre, más conocido como el día de las velitas (fecha en la que se le da la apertura de la Navidad en el país). **Para más información de petróleo haga clic aquí.**

En esta fecha y los días previos aumenta la demanda de velas de parafina para celebrar esta jornada, por lo que el sector debe estar presto para sortear la dinámica y el crecimiento de las ventas.

No obstante, hay reportes de posibles bajas de producción de parafina lo que terminaría por **afectar los precios y stock de las velas en todo el país**. Al respecto, **Ecopetrol** informó que la planta de parafinas de la Refinería de Barrancabermeja **inició su arranque luego de una parada de planta programada** (desde agosto de 2021) para asegurar su funcionamiento en óptimas condiciones.

La petrolera espera que esta semana **entre en servicio la unidad que produce las parafinas**, lo que permitirá retomar paulatinamente las entregas de este producto al mercado nacional.

Según **Ecopetrol**, inicialmente, **se entregarán 300 toneladas y en las siguientes semanas** y se estima que continúen nuevas entregas que permitan mitigar el impacto por las menores cantidades producidas.

Recomendado: Use la Navidad para aprender matemáticas con estos consejos

Sin embargo, Alexander García, propietario de la fábrica de velas El Porvenir y socio de Coopfanvelas (Cooperativa Multiactiva Nacional de Fabricantes de Velas y Velones), destacó que **la cantidad anunciada por la productora de petróleo no es suficiente para soportar las necesidades del sector**.

“300 toneladas no es ni el 10 % de lo que normalmente se distribuye en un mes. Más o menos a un solo canal de distribución le asignan alrededor de 600 o 500 toneladas”, precisó García.

El líder gremial expuso que el problema se fundamenta, inicialmente, **en el freno que hubo en la Refinería de Barrancabermeja**, que estaba presupuestado solo para mes y medio desde agosto de este año. Pero Alexander García indicó que se han completado más de tres meses sin producción.

“Creo que el 100 % de las fábricas está sin materia prima para trabajar porque, más o menos, guardamos un stock para trabajar uno o dos meses más. Además, este año ha estado muy escasa la parafina y no hemos podido guardar más reservas. La única que se ha podido conseguir viene de China que sale a casi al doble del precio de la que produce **Ecopetrol**”, explicó el socio de Coopfanvelas.

Por su parte, **Ecopetrol** anunció que “lamenta los inconvenientes ocasionados en el sector por el retraso en la puesta en marcha de la planta y reitera que está trabajando intensamente en normalizar la producción en el menor tiempo posible”.

Recomendado: Ciudad Navidad, con inversión de \$2.300 millones, la apuesta en Cali para fin de año

Vale decir que este obstáculo en el sector **terminaría por afectar directamente los precios de los productores** y, en efecto, éstos se le **trasladarían al consumidor final**.

Además, **se prevé escases de velas y velones**, pues desde Coopfanvelas confirman que, aunque las fábricas trabajen 24/7, no alcanzarían a cubrir la demanda de velitas que se necesitan. Esto porque la mayoría de las empresas empiezan, tradicionalmente, su producción para el siete de velitas **desde mitad de año**.

- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -



Síguenos en:



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -

